



倉敷市立玉島西中学校

校長室だより

校訓：誠実に たくましく

第19号

令和4年12月8日（木）

1年生地域インタビュー実施！

12月6日（火）に、1年生が玉島の28事業所を訪問して地域学習を行いました。この学習は地域に貢献されている事業所や施設を訪問してその活動を知るとともに、来年度以降の職場体験学習や班別行動学習につなげることを目的としたものです。この活動も3年ぶりに実施することができました。1年生にとって校外学習は5月の自然教室以来となりますが、今回は班ごとに目的地やインタビュー内容が異なっているため、自分たちでしっかり考え、調べ、協力して活動する必要があります。

1年生は10月から玉島の歴史や産業について学習したり、電話のかけ方や訪問時のマナーなどを学習したり、班ごとにインタビュー内容を考えたりしながら準備を進めてきました。これから、聞き取った内容をもとに各事業所についてのレポートをまとめ、クラスで報告会を行う予定です。この学習を通して、私たちが住んでいる郷土「玉島」への理解が一層深まるとともに、自分たちで主体的に活動する力が身に付くことを期待しています。

学校読書週間実施中！

今週12月5日～9日（金）は学校読書週間です。

図書委員さん作成のポスターが教室や廊下に掲示され、図書館でも「本の福袋」や「先生のおすすめの本」の紹介をしています。

「本の福袋」は図書委員さんが選んだ本を封筒に入れ、紹介文をつけて展示しているもので、本の題名は借りた後のお楽しみとなっています。

「先生のおすすめの本」は中学生の皆さんにぜひ読んでもらいたいと先生方が考えている本を紹介しています。この機会にぜひ読んでみてください。

読書は、語彙（ごい）が豊かになる、読解力がつく、集中力がつく、国語の成績を上げるには読書だ！などと言われることがありますが、そういった面だけでなく、忙しい日常の中で短時間でも落ち着いて読書する時間をとる、書かれている内容から想像力を広げてみる、自分とは異なる他者の考えに触れたり知らなかったことに気づいたりする。そのような「心の豊かさ」につながる活動の一つとして生活の中に取り入れてもらいたいものです。『本は心の栄養』ですよ。



玉島西公民館で人権ポスター・標語展開催中

11月26日（土）～12月11日（日）までの間、玉島西中学校区の小学生と中学生の人権ポスターや標語が展示されています。（玉島西中からは14名のポスターと12名の標語が展示されています。倉敷市の優秀作品は市立美術館にも展示されています。） また人権作文は、12月11日に表彰式がありますが、本校3年生徒が倉敷地区及び岡山県で優秀賞を受賞しています。中学生の皆さんが、「人権」について真剣に考えて文字や絵に表した作品なので、皆さんにもじっくりと鑑賞してもらいたいと思います。（また後日、学校の中でも紹介する機会を作りたいと考えています。）

